



Peltu Hilman Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas Dan Kader Posyandu Gelar Program Percepatan Penurunan Stunting

A. Nopriyadi - SERANG.KAMPAI.ID

Jul 5, 2024 - 16:59



Serang - Dalam upaya tercapainya Program Percepatan Penurunan Stunting, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-16/Ciruas Kodim 0602/Serang Peltu Hilman Simbolon dan Kader Posyandu Harapan Bunda 4, menggelar

kegiatan Pemberian Makanan Tambahan (PMT) kepada anak balita yang bersumber dari Dana Desa, bertempat di Kampung Keranggan Desa Penggalang Kecamatan Ciruas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jum'at (05/07/2024).

Peltu Hilman menjelaskan bahwa kegiatan tersebut, merupakan program yang dilakukan pemerintah tingkat desa Penggalang, yang dijalankan Posyandu Harapan Bunda 4. Dalam upaya mencegah dan percepatan penanganan penurunan Stunting, yang diikuti kurang lebih sekitar 65 orang anak balita.

" Sebagai Babinsa kami akan terus bersama-sama dengan Kader Posyandu, dalam setiap kegiatan program tersebut. Sesuai dengan perintah Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi, yang disampaikan kepada Komandan Koramil (Danramil) Kapten Inf Afendi, kemudian harus dilaksanakan oleh seluruh Babinsa," jelasnya.

Lanjutnya, Babinsa mempunyai tugas yang kompleks, selain melakukan pembinaan teritorial, saat ini juga bertugas di bidang program ketahanan pangan. Jadi seorang Babinsa, harus hadir ditengah-tengah kesulitan masyarakat, dan senantiasa menjadi solusi. Dengan terus bersinergi dan bekerjasama, bersama pemerintah daerah ditingkat desa.

" Diharapkan kehadiran Babinsa, akan dapat memberikan dampak yang positif di masyarakat. Selain itu dalam tugas pun, kami selalu berpedoman kepada 8 Wajib TNI. Salah satunya yang Kedelapan, berbunyi Menjadi Contoh Dan Memelopori Usaha-Usaha Untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat Sekelilingnya," tukasnya.

Sementara itu Syamsiah selaku Kader Posyandu Harapan Bunda 4, mengucapkan terima kasih atas kehadiran Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas. Terutama dalam kegiatan program percepatan penurunan Stunting, seperti saat Pemberian Makan Tambahan.

" Alhamdulillah selama ini program yang dijalankan bersama Babinsa, sudah berjalan dengan sangat baik. Kami ucapkan terima kasih juga kepada Kepala Desa Penggalang, karena telah memprogramkan kegiatan percepatan penurunan Stunting," ungkapnya.